



Noroña acusó públicamente a Ivonne Cisneros de falta de imparcialidad en su labor

El diputado Gerardo Fernández Noroña alegó que la diputada federal de parcialidad muestra simpatía abierta hacia Claudia Sheinbaum, una de las corcholatas para las Elecciones de 2024.



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal.

Guarabos

LPO [02/09/2023]

La Comisión Nacional de Encuestas de Morena se encuentra enfrentando serias dificultades de infraestructura y capacidad en la realización del sondeo que tiene el propósito de determinar al coordinador de los Comités de defensa de la 4T y al próximo candidato a la Presidencia de la República por el partido.

El diputado Gerardo Fernández Noroña acusó públicamente a Ivonne Cisneros de parcialidad, alegando que mostraba simpatía abierta hacia una de las corcholatas, la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, denunciando la posibilidad de que haya conflicto de intereses en el proceso de captura de los censos para determinar quien será el coordinador de Morena en las elecciones de 2024.

Incluso citó la actividad de la diputada federal en las redes sociales como evidencia de sus afirmaciones debido a que estas preocupaciones y la molestia de los equipos de aspirantes se han agravado debido a diversas fallas en el proceso interno.

[Noroña acusó públicamente a Ivonne Cisneros de falta de imparcialidad en su labor \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)